

Le Nicaragua a remis au Costa Rica, le Flambeau de l'indépendance



Managua, 14 septembre, (RHC-PL).-Les autorités nicaraguayennes ont remis au Costa Rica, le flambeau de l'indépendance et de l'Unité Centraméricaine après avoir fait un périple par plus de 500 km du Costa Rica

La Ministre nicaraguayenne de l'éducation , Miriam Raudez a décerné ce symbole de l'indépendance régionale à son homologue costaricienne , Sonia Mora.

Ainsi, le flambeau a commencé son parcours par le Costa Rica après être passé par le Honduras, le Salvador et le Guatemala, où a été signé l'acte d'Indépendance de ces pays.



Radio Habana Cuba